
 

 

 

   

第2780 第８Ｇ 平塚北ロータリークラブ週報 
例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：上原公夫   会長エレクト：佐々木重輝           事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20 

副 会 長：根岸君代    幹   事  ：野村知広             Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616 

会場監督：金谷広志  会報担当長：相原美紀           E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp  

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp             

第2220回            2015年12月1日（火）  

合    唱 ：「君が代」「奉仕の理想」                司会：栗原幹樹副幹事 

ゲ  ス  ト：  

誕 生 祝 い：12/2 金谷広志さん、12/3 根岸君代さん。 

入 会 祝 い：H13/12/4 大胡輝雄さん、H26/12/2 平山英代さん。 

        

 

【出 席 報 告】  (本日)12月1日（火）                  賜暇会員 18名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

48(5)    30  17 69.0％   13       17 69.0％ 

（前回)11月24日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

48(5)     30   16  65.0%  14      16  65.0% 

 

 

第2220回 例会                                2015年12月1日 

会長報告                                 平塚北ロータリークラブ 

                                         会長 上原公夫 

 

 今日は、年次総会です。加藤さん、よろしくお願いします。先日11月22日（日）ベルマーレの最終戦 

 応援のため広島に行ってまいりましたが、0－5で負け大敗にもめげずよく走りましたが、やはり優勝する 

 様なチームはさすがです。35,000人の大観衆の中で、我々ベルマーレサポーターも大きな声を出し応援を 

 してきました。来年を期待して今シーズンを終わりとしました。監督も残るということで一安心です。 



 

  

 

話は変わりますが、ワインのコルクは何で出来ているか知っていますか？これは、コルク樫という木の皮から 

出来ているそうです。ワインのコルクに使用できるまでには10年から15年位かかるそうです。 

ワインが瓶の中で熟成させるには天然のコルクでないと、より美味しいワインにならないと言う事です。 

以上、ワインの雑学でした。  

 

   

 誕生祝い＝金谷 広志さん              誕生祝い＝根岸 君代さん   

                    

   

  入会記念日祝い＝大胡 輝雄さん           入会記念日祝い＝平山 英代さん 

 

     次年度理事役員の皆さん 
       



 

 

 

【 幹 事 報 告 】 

・2015年12月のロータリーレートは、1＄＝120円と本部より連絡がありましたのでお知らせ致します。 

【スマイルＢＯＸ 】 

 ◎清水 裕さん（平塚RC）＝本日メークアップで伺いました。平塚RCの清水です。よろしくお願いします。 

 ◎上原公夫さん＝平塚RC清水様、ようこそいらっしゃいました。                

 ◎梅原謙司さん＝会員増強のバッチ、ありがとうございました。 

         仕事の都合で休みがちで申し訳ありませんでした。 

 ◎真壁佐一さん＝会員増強のバッチ頂きました。ありがとうございます。最近、体調不良でご迷惑おかけして 

         います。 

 ◎杉﨑 正さん・奥津俊彦さん＝根岸さん・金谷さん、お誕生日おめでとうございます。大胡さん・平山さん・ 

                入会記念おめでとうございます。 

 ◎原 和久さん・若森康伸さん＝明日のゴルフコンペ参加します。よろしくお願い致します。 

 ◎根岸君代さん＝おかげさまで良い年令になりました。今年も皆さんに祝って頂けてうれしいです。 

 ◎金谷広志さん＝誕生祝い、ありがとうございます。また1つ年をとりました。 

 ◎苅谷政夫さん＝４５周年の会計が纏りました。ご協力ありがとうございました。 

 ◎八日市屋敏雄さん＝金目川クリーンキャンペーン、会計が出来上がりました。 

 ◎相原 清さん＝今日で介護施設オープン丸３年です。先程契約が一件とれました。これで年が越せそうです。 

                          

＊12月1日のスマイル合計額は16,000円でした。 

    

  

 

                  

 


